FuBBball-Landesverband Brandenburg e.V.

Bewegte Zeiten — Zukunft bewegen

Anhang: Losungen des Hausregeltrainings Sep/Okt 2023

1)

2)

3)

4)

5)

In der 90. Spielminute kann der TorhUter der Heimmannschaft einen vor das Tor
geschlagenen Ball abfangen. Den gefangenen Ball will er sofort zu einem
Mitspieler spielen, da sich dieser in einer aussichtsreichen Position flr den letzten
Angriff des Spiels befindet. Da sich ein Spieler der Gaste vor den Torhuter stellt,
wird der abgeworfene Ball unmittelbar geblockt und ein schneller Gegenangriff
verhindert. Entscheidung?

Indirekter Freistol3, wo geblockt (1,5) // Verwarnung (1)

Ein Spieler der Mannschaft A befindet sich an der Seitenauslinie, wo ein Mitspieler
aufgrund einer Verletzung aul3erhalb des Spielfeldes behandelt wird. Da es kurz
zuvor eine Diskussion zwischen beiden Spielern gab, lasst sich der auf dem
Spielfeld stehende Spieler zu einem Schlag in das Gesicht des verletzten Spielers
hinreil3en. Beim Schlag stand der Spieler auf dem Spielfeld, getroffen wurde der
Mitspieler aul3erhalb des Spielfeldes. Entscheidung?

Indirekter Freistol3 auf Begrenzungslinie (1,5) // Feldverweis (1) // IRV, SB

(1)

Strafstol3 fur die Gaste. Der Schiitze schiel3t den Ball gegen den Pfosten. Vom
Pfosten springt der Ball zu einer seitlich im Strafraum befindlichen Papierkugel. In
der Folge kann der Ball durch einen Mitspieler des Schitzen, der bei der
Ausfuhrung des Strafstol3es kein Vergehen begangen hat, ins Tor geschossen
werden. Entscheidung?

Tor zahlt nicht (1) // SR-Ball mit Torhuter im Strafraum (1,5)

Ein in Richtung Tor geschossener Ball wird innerhalb des Strafraums durch den
Arm des Verteidigers aufgehalten. Der Arm ist weit vom Kdrper ausgestreckt, der
Ball ware jedoch neben das Tor gegangen. Was nun?

Strafstol3 (1) // keine Karte (1)

Ein weit nach vorne geschlagener Ball wird durch ein absichtliches Spielen mit der
Hand eines Spielers der Mannschaft A, zu einem im Abseits befindlichen Stirmer
der Mannschaft B verlangert. Der Stirmer schiel3t den Ball am Torhuter vorbei in
das Tor. Entscheidung?

Tor, Anstol3 (1)
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6)

7

8)

9)

Ein torreiches Spiel neigt sich dem Ende zu. Die Gastmannschaft hat in der
zweiten Halbzeit 5 Tore geschossen und diese entsprechend bejubelt. In der 90.
Spielminute kommt der Kapitdn der Heimmannschaft auf den Schiedsrichter zu
und bittet Ihn das Spiel punktlich nach 90 Minuten zu beenden, da der aktuelle
Spielstand (5:1) nicht mehr einholbar ist. Kommt der Schiedsrichter dieser Bitte
nach?

Nein (1)

In der 79. Spielminute entscheidet der Schiedsrichter zurecht auf Weiterspielen,
nachdem die Gaste einen Strafstol fur ein vermeintliches Vergehen innerhalb des
Strafraums verlangen. In der technischen Zone ist ein bereits ausgewechselter
Spieler so erbost, dass er wahrend des Gegenangriffs der Heimmannschatft, das
Spielfeld betritt und lautstark gegen die Entscheidung des Schiedsrichters
protestiert. Entscheidung?

Ind. FS am Tatort (1,5) // Verwarnung fur unerlaubtes Betreten (1) // wdh.

Verwarnung fur Protest = GRK (1) / Innenraumverweis (0,5)

Freistol3 fur Mannschaft A. Der Torhiter der Mannschaft B fordert seine Mitspieler
auf eine Mauer zu stellen. Zwei Verteidiger kommen dieser Aufforderung nach. Bei
der Freistof3ausfiihrung stellt sich ein Stirmer der Mannschaft A direkt neben die
beiden Verteidiger (dichter als 1m). Entscheidung?

Weiterspielen (1)

Der Uber die Seitenauslinie gegangene Ball befindet sich hinter einer Werbebande.
Der zum Einwurf eilende Spieler will das Spiel schnell fortsetzen und fuhrt den
Einwurf hinter der Werbebande aus. Entscheidung?

Wiederholung (1)

10) Kurz vor dem Strafraum fuhrt ein Stirmer den Ball am Ful3. Ein Verteidiger rennt

seitlich mit hoher Geschwindigkeit auf den Stirmer zu. Kurz vor dem Stirmer
springt der Verteidiger mit beiden Beinen und offene Sohle in Richtung Stiirmer.
Der Sturmer wird in Hohe des Knies vom Verteidiger getroffen. Den Ball konnte er
kurz zuvor noch zu einem Mitspieler spielen, der diesen im Tor untergebracht hat.
Entscheidung?

Tor, Anstol3 (1) // Feldverweis (1) // IRV, SB (1)
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